

Vecinas y vecinos de Móstoles aprenden técnicas de tejido de tapices y alfombras a través de la Asociación ATAR

Fecha de publicación: 9/03/2023 0:00

Descripción:

Desde hace más de 30 años esta Asociación mostoleña se dedica a la divulgación y formación en el campo de los tejidos artísticos.



Dar a conocer y enseñar actividades como el encaje de bolillos, el ganchillo, el patronaje y la confección, entre otros, son los contenidos del taller que imparte en el Centro Sociocultural El Soto la Asociación de Tejidos Artísticos (ATAR) dentro de la programación de "Móstoles Cultural".

La Alcaldesa de Móstoles ha visitado esta mañana, acompañada por la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, a las personas participantes en este taller.

ATAR fue fundada hace más de 30 años en Móstoles y desde entonces viene trabajando en la promoción de técnicas de tejido de tapices y alfombras a través de actividades formativas.

Cuenta con la mayor cantidad de telares de alto lizo de la Comunidad de Madrid para elaborar tapices de tafetán. Además, ofrece formación a sus alumnos en técnicas propias de la Real Fábrica de Tapices.